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平成２４年６月 

 

議員名 田中 秀和 

担当部 教育委員会 担当課 文化振興課 

質問年月日    平成２４年６月１１日 

質問項目 玉の海梅吉記念碑の移動について 

【質問要旨】 

シーハット敷地の現在建立されている場所は、人通りが少なく、もったいない。もう少し目

立つところに出せないか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

移設については、建立当時の実行委員会を開いて協議してもらいたい。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年２月１４日現在 

昨年末、大村市相撲協会会長に移設の意向について確認したが、協会としては、移設に 

ついては、当面考えていないということであった。 

 

 

 


